

VILLARES DE LA REINA

Los vecinos de Las Bizarricas y El Viso exigen mayor frecuencia en el servicio del autobús

Registran más de 350 firmas para exigir al Ayuntamiento que las expediciones sean cada media hora, como en el casco urbano

EÑE | VILLARES

Los vecinos de las urbanizaciones Las Bizarricas y El Viso pertenecientes a Villares de la Reina han registrado en el Ayuntamiento de la localidad más de 350 firmas como forma de protesta por el insuficiente servicio de autobús que sufren los usuarios de estas zonas residenciales, que sólo tienen viajes cada hora, frente a la frecuencia de media hora del autobús que llega hasta el casco urbano de Villares.

Los afectados, que suponen el 40% de los vecinos de estas urbanizaciones, se consideran "discriminados frente a los que viven en el pueblo". Además, señalan: "El acceso a los servicios públicos de transporte es fundamental para todos los ciudadanos y necesario para situaciones de importancia general, como visitas al médico, o social, como la participación en actividades escolares y culturales".

Por su parte, el alcalde en funciones, Miguel Ángel Pérez, asegura: "Intentamos atender todas las peticiones de los vecinos y es un tema en el que ya estamos trabajando y vamos a negociar con la empresa del transporte público, que será la que tenga que estudiar y analizar la situación y los posibles cambios para permitir la reducción de la frecuencia a su paso por estas urbanizaciones".

En este sentido, Pérez señala: "No considero que estos vecinos se vean discriminados por el servicio de autobús respecto a los que viven en el casco urbano, porque hay algún viaje que sí tienen cada media hora, cuando pasa la línea de Villamayor-Al-



Los vecinos reclaman mayor frecuencia del servicio de autobús. | EÑE

El Consistorio no considera que estos vecinos estén en inferioridad de condiciones en cuanto al transporte

deaseca".

No obstante, para atender la demanda vecinal, la propuesta que se planteará desde el Consistorio es que una de las dos líneas que tiene Villares, la que va por el polígono industrial pueda modificar el recorrido para permitir más viajes por esta zona. "Para ello, mantendremos una reunión sobre este tema a principios de septiembre, en la que también se analizará la incorporación de San Cristóbal al transporte metropolitano y cómo se reorganizará la ruta para no afectar a nuestro servicio".

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Diversión en 'Ciudad de los Niños'. El Club de Verano del programa 'Ciudad de los Niños' de Carbajosa organiza en esta época propuestas novedosas y talleres variados para que los más jóvenes aprovechen de forma didáctica y divertida las mañanas estivales. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Continúan los talleres del Supercampus. El programa del Supercampus de Verano con las actividades municipales ultima esta quincena los talleres infantiles y los juegos en los que participan cerca del centenar de niños inscritos en esta última etapa. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Más de 700 canes pasarán la campaña de identificación y vacunación antirrábica

La Plaza de España acogerá hoy, a partir de las 13:00 horas, a la puerta del Ayuntamiento la campaña de identificación y vacunación antirrábica en concentraciones caninas. Una prueba que se realizará a los animales inscritos en el censo municipal, que actualmente supera los 700 canes, aunque no incluye a todos los animales de compañía que hay en el municipio. Esta actuación es una medida de control y seguridad ciudadana más de las que lleva a cabo el Consistorio santamartino para que los propietarios de los perros sean conscientes de la necesidad de tenerlos registrados oficialmente y regular su comportamiento para evitar riesgos y accidentes entre la población. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio acondiciona el Camino del Ahogao para facilitar el paso de peatones

Dota a la vía de iluminación para mejorar las comunicaciones

EÑE | VILLAMAYOR

La mejora y el acondicionamiento de los caminos y las vías de acceso entre el casco urbano, las urbanizaciones y las diferentes zonas residenciales es uno de los objetivos prioritarios del equipo de Gobierno para facilitar el paso de vehículos y peatones por todo el término municipal.

Entre las últimas actuaciones acometidas se encuentra el arre-

glo del Camino del Ahogao, al que ha dotado de iluminación, con varios puntos de luz, que ha supuesto una inversión que no llega a los 6.000 euros. "El presupuesto es mínimo para la importancia del servicio que va a prestar a la numerosa población que pasa a diario por esta zona", afirman los responsables municipales, ya que se trata de un acceso que comunica con el nuevo re-

cinto de los huertos familiares del municipio.

Asimismo, con esta finalidad el alcalde mantiene su apuesta firme por dar continuidad a la mejora y ampliación del Camino de Gudino. Tras la primera fase de apertura de la vía de conexión principal entre el núcleo urbano y las urbanizaciones de la zona del río, el objetivo "es intentar terminarlo antes de fin de año".



La luz en el Camino del Ahogao facilita el acceso a las urbanizaciones. | EÑE